

A seguido dióse lectura del reparto que, como substitutivo de consumos, debió regir en el año 1915. Ascende el mismo a la suma de 39,093 pesetas.

A petición del concejal señor Riera se procede a la lectura del comunicado, que, al terminar su labor, dirige al consistorio el delegado del M. I. señor Delegado de Hacienda.

La presidencia da cuenta a la corporación de las cesantías por él decretadas, al igual que las suspensiones.

Estas últimas pasan a la comisión de Gobernación al objeto de que dictamine en la próxima sesión.

El señor Riera hace constar su satisfacción por el atento proceder del alcalde.

Se aprueban la distribución de fondos de los meses de enero y febrero; y la alcaldía propone, y así se acuerda, que en lo sucesivo se reparta nota de la distribución a los señores concejales.

Pasa a darse cuenta de la fianza que debe prestar el Depositario y la presidencia propone que pase a la comisión de Hacienda.

Dice el alcalde que los asuntos pendientes, previa consulta a las respectivas comisiones, se irán resolviendo.

Y se levantó la sesión a las 10 y media.

Notas varias

Por el Gobierno ha sido nombrado Alcalde de R. O. de esta villa, D. Francisco Torras Villá.

Parcos queremos ser en tributar elogios al nuevo alcalde, pues su actuación al frente del municipio hará que el pueblo entero se los tribute y merecidos.

— Por ser competencia de la alcaldía, decretó ésta las siguientes cesantías:

Justo Pagés Hernández, vigilante sanitario; Félix Deix, vigilante de carnes; Matías Elías Norberto, vigilante de carnes; Joaquín Guardia, guarda jurado; Onofre Castellet, jefe vigilancia; Pedro Vaqué, auxiliar vigilancia; Domingo Costa, carretero servicio limpieza; Juan Nogués Porqueras, cobrador arbitrios; Francisco Tardá, oficial del negociado arbitrios; Pedro Riera, albañil; Francisco Montserrat, peón de albañil; Francisco Franch, peón limpieza; Juan Nofre, peón limpieza; Isidro Vilá, matorife.

— Al igual, decretó, en virtud del voto de confianza que para ello le confiriera el Ayuntamiento al tomar posesión del cargo, las siguientes suspensiones:

Martín Canal Canal, contador interino; Juan Canal Mirapeix, oficial tercero; Miguel Vilageliu Pascual, depositario; Luis Paitubi Ventura, alguacil.

— Han sido nombrados con carácter de interinos, para los cargos de depositario, oficial 3º, y alguacil respectivamente, los señores don Antonio Sarroca, don Luis Busquets y don Jaime Bach.

— La alcaldía ha nombrado vigilante nocturno a D. Isidro Bellavista, vigilantes sanitarios y de carnes a D. Miguel Pous y D. Bautista Vidal y para la recogida de basuras a D. Jaime Camps, D. Antonio Però y D. José Pascual.

El 17 de enero de 1875

Esta luctuosa efemérides, conmemoróse, como todos los años, por iniciativa de la asociación «La Unión Liberal», en cuyos estatutos se consigna, como un deber ineludible,

rendir tributo de gratitud a la memoria de los que, en defensa de la libertad y de nuestra villa querida, perecieron a manos de las hordas carlistas que en aquella noche lúgubre asaltaron Granollers.

Al acto de la manifestación cívica, celebrada por la tarde, así como a la velada efectuada por la noche, asistió mucha mayor concurrencia que en años anteriores, demostración evidente de la pujanza que en nuestra vida colectiva va adquiriendo, de día en día, la benemérita asociación y de la impotencia de aquellos que, dando rienda suelta a sus bajas pasiones, pretendieron deslucir los actos con que Granollers el domingo pasado recordó una de las más dolorosas páginas de su historia.

A las tres de la tarde salió la comitiva, precedida de la orquesta «La Moderna», que en el trayecto hasta el cementerio ejecutó sentidas composiciones. Seguían los portadores de la bandera de «La Unión Liberal» y de hermosa corona de flores naturales, buen número de niños, los socios del «Orfeo», con insignia y morada barretina y luciendo en el ojal de la americana, al igual que los demás manifestantes (que ascendían a varios centenares) ramos de siemprevivas, que ofrendaron a la memoria de los defensores de Granollers, depositándolos así como las coronas, en el obelisco que se levanta en el cementerio antiguo. Presidía el acto, la corporación municipal y la Junta de gobierno de la entidad organizadora.

Ante la tumba de aquellos mártires, pronunciaron sentidas palabras don Sebastián Fontcuberta, don Esteban Garrell, don Francisco Torras y don Eduardo Pujol, estos últimos en representación de la asociación y del Ayuntamiento, respectivamente.

Luego disolvióse la comitiva, sin haber dado lugar al más leve incidente, retirándose del cementerio la inmensa muchedumbre que en él habíase congregado.

A la hora anunciada, dió principio la velada política y teatral, complemento del acto efectuado por la tarde. A los acordes de la Marsellesa ocuparon su puesto en la presidencia la junta e invitados; y, luego de haber interpretado hermosa sinfonía la orquesta «La Moderna», abrió el acto el vicepresidente don Luis Vallcorba; ya que deberes del cargo se lo impedían al presidente efectivo, señor Torras.

Amador Garrell dirigió breve salutación al público, congratulándose de que la inmensa sala se hubiese llenado por completo de público, en el cual estaba en gran mayoría el sexo bello; así como también que por la tarde se manifestara espléndida y ostensiblemente el espíritu liberal de Granollers.

Don Pedro Vegué, el joven profesor de la escuela neutra que sostiene «La Unión Liberal», usó por vez primera de la palabra en actos de la índole que se celebraba. La peroración del señor Vegué, como la de los demás oradores, fué acodido por el público con grandes aplausos.

Don Clemente Algueró, pronunció un discurso, en el cual citó distintos episodios de la historia, que prueban la insensatez de los fanáticos defensores de un rey absoluto y de un estado de cosas que no puede avenirse con la marcha de ascendiente progreso de los pueblos.

Luego, el consecuente republicano don Esteban Garrell, dió lectura a una improvisación, compuesta para el acto celebrado por la tarde. Durante la lectura, pasaron a ocupar su sitio en la presidencia, los concejales de la

mayoría liberal demócrata, a cuyo frente iba el alcalde y presidente de la asociación señor Torras.

Terminada su lectura el señor Garrell, don Francisco Torras, dirigió elocuente salutación al público, afirmando que la intensa labor de «La Unión Liberal», había de continuar con mayo pujanza aún, para lograr que el estado de cultura y la continuada predicación de amor, intensamente sentido, haga imposible la repetición de actos como el que se estaba conmemorando.

Los aplausos al orador, fueron acallados por las notas vibrantes del himno de Rouget de l'Isle, que fueron acogidas con entusiasmo.

Terminada la primera parte, la sección de aficionados de la casa, dió a conocer el nuevo cuadro dramático de Amadeo Barbany, «La Borda».

Al final, fué aclamado el autor, quien, rodeado de los intérpretes, salió a escena repetidas veces. Merece especial elogio la labor de la señorita Guitart y de los señores Pedro Terrades y Félix Rovira. Los demás, contribuyeron al primer éxito obtenido por el joven amigo, a quien felicitamos sinceramente.

Terminó la velada poniéndose en escena «Joventut», el hermoso cuadro dramático de Ignacio Iglesias.

COMARCALES

Mollet del Valles

Con verdadero entusiasmo se ha recibido la grata nueva de que el ministro de Gobernación ha revocado el acuerdo de la comisión provincial por el que se incapacitaba a nuestro buen amigo señor Castells para el desempeño del cargo de concejal por el que fué elegido.

Nuestra enhorabuena al señor Castells y nuestro pésame al «ángel caído».

La Roca

Desde Madrid nos dicen que el Ministro de la Gobernación ha desestimado el recurso que los amigos de Plaja interpusieron contra la validez de las elecciones municipales últimamente celebradas y en las cuales fueron derrotados los amigos del diputado a Cortes por este distrito.

¡Ya era hora que se librara a nuestro distrito de las garras de la Lliga!

SE VEN

Barberia amb bona parroquia

Caldes de Montbui : Carrer Major, 51

INFORMES : CASA GARRELL

IMP. DE E. GARRELL : GRANOLLERS